

雪って冷たいね



雪の登場に大興奮！！学童のお姉さんと一緒に、お皿やコップに雪を入れて楽しみました♪

思うように雪がすくえず、ヘルプを求める姿もありましたが、すくい方を伝えると少しづつすくえるように♪手にぐっと力を入れて、何度も繰り返し楽しむ場面も☆



中には、雪をじーっと見つめて、不思議そうな表情を見せる子も…先生と一緒に触ってみました♪冷たい感触が分かり、手をブルブルと振っていました（笑）



お友達がやっているのを見て真似するのも、今の時期の特徴でもありますね☆ぼくもできる！と言わんばかりの必死さで、何度も挑戦していました♪



溶けかけている雪を摘むのは、子ども達にとっては少し難関…ぎゅっと力を入れることで、手から雪が無くなり不思議な表情を見せる子もいました。摘むことができると、先生にプレゼント♪



雪遊びの中でも、異年齢児でのやり取りがたくさん♪学童のお姉さんにたくさん雪を入れてもらい、笑顔で応えていました☆もらった雪が美味しそうに見えたようで、食べようとする子も…



言葉はなくとも、同じ遊びの中で通じるものがあるようで、お友達のコップに雪を入れてあげる優しい姿も♪コップの中を確認しながら、満足のいくまでお友達にコップを近づけていました（笑）

雪に触れ、白く冷たい雪をじっと見つめたり、そっと手を伸ばして感触を確かめたりする姿が見られました♪冷たさに驚く様子や、雪が溶けて水になる変化を見つめる姿もあり、五感を通して自然に親しむ経験となりました★今後も、冬ならではの遊びを通して、保育者が寄り添い安心して自然に触れる機会を設けていきたいと思います♪